



Heredia

Provincia: **Heredia**
 Población: **118.872 hab**
 Extensión: **282,6 km2**

◆ Heredia

◆ **ALEJANDRA PORTUGUEZ M.**

alejandra.portuguez@lateja.co.cr

Hellen Calvo, mamá de la niña desaparecida Yerelin Guzmán, dijo que no tiene nada que ocultar y no teme que la fiscalía le haya abierto una investigación por los delitos de incumplimiento de deberes en el ejercicio de la patria potestad y abandono de menor incapaz.

El Tribunal de Heredia condenó el jueves a un hombre de apellido Guzmán a 25 años de cárcel por la desaparición de la niña y un abuso sexual contra la menorcita de edad.

La última vez que vieron a la menor fue la noche del viernes 11 de julio del año pasado, en el barrio San Martín de Santo Domingo de Heredia. La Teja habló con la madre de la niña.

—¿Cree que hay algo más detrás del caso de la desaparición de su hija?

Hay un punto que tengo muy reservado, pero ahorita no voy a decir, lo diré después.

—¿Quién sabe eso que no quiere comentar?

Solo mi esposo

—¿Él la está apoyando en este proceso que le abrió a usted la fiscalía?

Ayer (jueves) lo comentamos y

YERELIN CUMPLIRÁ UN AÑO DE DESAPARECIDA LA OTRA SEMANA

MAMÁ TODAVÍA GUARDA SECRETO



Hellen Calvo dice que su chiquita desapareció por falta de malicia. DIANA

MÉNDEZ

“**Quedé con un sinsabor, la condena no me va a devolver a mi hija”.**

HELLEN CALVO
MAMA

me dijo que me iba a apoyar, que confía en mí.

—¿Por qué cree que abrieron un expediente en su contra?

No tengo nada que ocultar ni porqué estar bajando la cabeza.

—¿Considera que también tiene culpa en la desaparición de Yerelin?

Creo que por no tener malicia está pasando esto, si pudiera de-

volver el tiempo le prestaría más atención a los chiquitos.

La confianza que yo le di a Alejandro (el condenado) fue solo de amistad, a él lo vi cuando terminó el juicio y le grité, necesitaba desahogarme y le dije ‘¡la vas a pagar

dónde vayas a estar!’ y solo se burló con una sonrisa.

También una hermana de él dijo al terminar el juicio que se iba a desquitar conmigo.

—El tribunal dice que usted no les hizo caso a las siete personas que la aconsejaron.

La exnovia de Alejandro, Jennifer, nunca me explicó bien. Yo nunca le vi malicia.

—¿Se arrepiente?

Claro, debí ponerles más atención (a los hijos).

—Sus otros dos hijos están con sus papás, pero el tribunal le dijo al PANI que investigues si están en buenas manos. ¿Cree que es mejor que estén en otro lugar?

(Llora) No quiero que se queden en un albergue, no quiero que los separen, ellos están en buenas manos.

—¿Ya los fue a visitar?

Aún no, porque estoy muy mal y no quiero transmitirles esto a mis hijos.

Después del juicio, quedé con un sinsabor, quiero que él (condenado) pague por todo el daño que le hizo a mi familia, especialmente a la bebé (Yerelin).

—El tribunal dijo que fue más madre su cuñada Yesenia que usted, ¿fue así?

Le agradezco a Yesenia que haya cuidado a Yerelin y que también la haya llevado al Ebáis y al hospital, pero el día que pasó toda esa situación ella no me supo explicar bien, si no yo también hubiese ido.

—¿Qué le dijeron a usted en la fiscalía?

Me dijeron que me abrieron un proceso y que debo presentarme este viernes con un abogado. Estoy buscando un penalista, no tengo miedo.